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Archers je vous salue 

   

  Une deuxième qualif pour notre prochain championnat de France Beursault 

d’octobre. C’est tout frais de ce WE. Alex’sandrine a réussi sa qualif après celle de Francine 

Sarrazin.  

Ça sent le podium !! 

 

L’opération Stramit s’est déroulée comme prévu. 12 volontaires ont participé à ce 

remplacement. Beaucoup de travail, de la poussière et, au final, une petite bière offerte par 

Adrien. Nous voici fin prêt pour la rentrée qui sera, je vous l’ai déjà annoncée, assez remplie. 

Par la même occasion, Didier Labidoire, a livré le nouveau chariot matériel.  

Pas un chariot de rigolo. Du costaud ! 

A peine déchargé que le voici déjà rempli. Certes, un peu de classement sera nécessaire mais, 

le principal est fait. Tout le matériel nécessaire pour composer et réparer les arcs se trouve 

désormais à un seul et unique endroit. Déplaçable à l’aide de ses roulettes (il y a du poids 

néanmoins) il facilitera, une nouvelle fois, la vie des entraineurs lors des séances d’inscription 

à la rentrée et les séances d’entrainement du mardi.  

Tout sous la main et à une seule place. 

Quelques bandes de Stramit furent mises de côté. Nous verrons à les descendre début 

septembre lors de la migration annuelle des arcs. Elles pourront en remplacer quelques-unes 

bien fatiguées au jardin d’arc. 

 

L’organisation du France Beursault avance. Je fais le point dans ce numéro des derniers 

avancements et, pas des moindres 

        Bon tir à tous et bonnes vacances 

         Le Capitaine. D ROGER 



 

 

L’homme au chariot 

A défaut d’être l’homme à la moto, bien qu’elle soit remisée dans son garage, Didier n’est pas peu 

fier de son chariot. 

C’est bien pensé, bien fait et bien réalisé. 

65 heures de travail. On remercie également son épouse qui a supporté, les nombreuses heures de 

solitude. 

 

 

Calendrier 

30 août 19h00       Réunion de bureau préparatoire à l’AG 

Lundi 4 septembre en am     Délégués FFTA en visite au Grévarin 

Lundi 04 septembre en soirée     Assemblée générale 

Mardi 05 septembre de 18 à 20 h    Première séance d’inscription 

Mercredi 06 septembre à 18h00    Réunion de bureau au logis 

Jeudi 07 septembre       Inscriptions 

Dimanche 10 septembre toute la journée   Fête des associations 

Mardi 12 septembre      Inscriptions 

Jeudi 14 septembre      Inscriptions 

Samedi 16 septembre      Finale Ligue Beursault à Vernon 

Jeudi 28 septembre soir     Réunion arbitres France Beursault 

 

Notez ces dates et je compte sur vous pour ces rendez-vous, notamment le 10 sept 



 

 

Autres dates à retenir 

Si notre calendrier est bien chargé, celui de Thierry Mary l’est également. C’est la raison pour laquelle 

nous devons réserver, bien à l’avance, des dates pour des séances de formation. 

 11 novembre 2017 

 08 avril 2018 

Celle du 11 novembre se situe juste avant notre concours et, la venue du stand Next Genarcherie qui 

vous permettra, aux meilleures conditions, d’acquérir le matériel idoine pour vos compétitions. 

 

Kermesse de l’école 

Olivier Chardon s’y colle depuis trois ans. La kermesse de l’école de son village. Un stand, des gamelles 

vides, deux, trois arcs et des flèches bouchonnées. Le tout, pour le plus grand plaisir des petits. Une 

belle publicité également. 

Félicitations à Olivier. 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

 

Certificat médical  

Pour les nouvelles inscriptions, rien ne change. Il faut fournir un certificat médical de non contre-

indication à la pratique du tir à l’arc en compétition. 

Pour les renouvellements, le CM est désormais valable trois ans, excepté les papis et mamies de plus 

de 50 ans pour qui ça sera deux ans. 

 

Inscriptions de septembre 

Je ne pousse personne, chacun fait comme il le souhaite, mais sachez que nous avons refusé des 

inscriptions l’an dernier. Les premiers arrivés seront les premiers servis. Pour les têtes en l’air et bien 

tant pis. Il y a déjà des mails qui me parviennent pour s’inscrire 

 

Sondage 

Le sujet a créé une grosse polémique en cours d’année pour déterminer la couleur du survêtement de 

compagnie. 

Deux couleurs : Blanc ou bleu marine. 

A vous de choisir à travers ce sondage. Le choix final sera entériné lors de l’AG en fonction des réponses 

obtenues. 

 

Réponse sur cavernon27@gmail.com 

Indiquez votre nom et prénom et le choix de la couleur 

 

Kms athlètes 

Le dernier dossier de subvention vient d’être transmis. On l’appelle de façon réduite le kms athlète car, 

est pris en compte dans ce dossier, le nombre de kms que les archers font pour se rendre aux 

différentes compétitions. 

Notre kms cette saison est de 36 265 kms 

Une petite baisse par rapport à l’an dernier, mais un effectif plus nombreux (+ 15) 

Nous pouvons donc programmer 500 Euros sur le budget prévisionnel 

 

A ce propos, quelques nouvelles règles concernant le remboursement des droits d’inscription à un 

concours et d’inscription à la Cie seront proposées lors de l’AG 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

France Beursault 

 

Nous arrivons dans une période pendant laquelle les uns et les autres seront partis. Fonctionnons par 

mail ou par tel afin de perdre le moins de temps possible. 

 

Le budget n’est pas encore finalisé. Il reste quelques points de détails à revoir avec la trésorière. Mais 

dans l’ensemble nous arrivons à un budget correct.  

Toutefois, nous avons pris la décision d’annuler l’animation médiévale d’un coût élevé (800 Euros). De 

plus, cette animation devenait redondante avec celle qui s’est tenue début juin, sur trois jours, lors de 

la foire aux cerises. 

J’ai pris contact avec deux chorales, en remplacement, dont une a déjà décliné l’offre.  

La décision fut prise également d’acheter un complément de 50 Mugs. 
 

Concernant les jardins d’arc, nous arrivons à 52 allées ouvertes soit un potentiel de 520 archers sur 

deux tirs. La très bonne nouvelle, c’est qu’à notre demande, la FFTA autorise (depuis lundi soir) la 

transmission des résultats des différents jardins par mail ou photo sms. 

Cela fait grandement avancer les choses car, de ce fait, les arbitres responsables des différents jardins 

ne devront plus systématiquement être présents aux résultats finaux.  

D’où, une possibilité accrue d’ouverture des jardins les plus éloignés et, un gain de temps dans le 

classement des résultats. Je laisse Patricia et Eric absorber cette nouvelle et imaginer le nouveau greffe 

qu’il faudra mettre en place.  
 

Stands sur place. 

Plusieurs contacts sont pris. Je demande juste à l’équipe qui s’en occupe de formaliser à minima, si ce 

n’est déjà fait, par mail cette venue et de leur indiquer qu’un grand déballage a lieu ce même jour et 

qu’ils peuvent en profiter en se mettant en relation avec la mairie. L’heure d’ouverture du gymnase se 

fera autour des 16 h. 

Il manque beaucoup de cartes de visite. Le livret ne peut donc être clos. Merci de les transmettre à 

Didier Dufour 

 Crêpes au mètre   (manque carte de visite) 

 Tee shirt   (manque carte de visite) 

 Echarpes et drapeaux  (manque carte de visite) 

 Sculpture bois   (manque carte de visite) 

 Cidre    (manque carte de visite 

 Matériel archerie (c’est nouveau et surement sous une autre forme) 

 Boulangerie et Créathé  (manque cartes de visite) 
 

Soirée de réunion des arbitres du jeudi 28 sept 

Nous ne pourrons utiliser la salle du Grévarin en raison de l’heure tardive de fin.  J’irai voir au CRJS. 
 

Vin d’honneur et buvette 

Des contacts sont pris avec la cuisine centrale, Leclerc et bientôt France Boissons. 

On évalue à 350 le nombre d’invités au vin d’honneur et à 200 pers pour la buvette. 

Pour le vin d’honneur il faut toutefois appréhender : la livraison avec la chaîne du froid et le stockage 

J’attends les retours par mail. 


